



MULTITUDINARIA CAMINATA DE ORACIÓN POR HONDURAS

LOS CRISTIANOS DE SAN PEDRO SULA SE VOLCARON A LAS CALLES ESTE SÁBADO 16 DE AGOSTO PARA PARTICIPAR EN LA CAMINATA DE ORACIÓN POR NUESTRA AMADA HONDURAS. PÁGS. 2, 3, 4 Y 5



**Fiesta patronal
de la parroquia
Nuestra Señora
de la Asunción**
PÁG. 6



**Todos a disfrutar
en familia de La
Lima Runs 2025**
PÁG. 8

TWITTER PAPA
LEÓN XIV
PÁG. 8



CAMINAMOS POR LA VIDA, LA FAMILIA Y LA DEMOCRACIA



Los cristianos de San Pedro Sula se volcaron a las calles este sábado 16 de agosto para participar en la caminata de oración por nuestra Amada Honduras. Todos caminaron en unidad movidos por la fe en Jesucristo y por un sincero amor a Honduras.

El recorrido inició en el monumento a la Madre donde cristianos católicos y evangélicos se reunieron, oraron y cantaron el himno nacional antes de iniciar la caminata que tenía como lema: "Por el bien de nuestra amada Honduras, como cristianos caminamos por la vida, la familia y la democracia."

Participaron jóvenes, personas mayores, padres e hijos que llevaron pancartas alusivas a la familia, con mensajes bíblicos que dejan la esperanza de que merecemos una Honduras con seguridad y en paz.

Los caminantes oraron y alabaron al Señor en el trayecto que comprendió la avenida circunvalación y la primera calle hasta llegar al parque central donde se concluyó con la lectura de un comunicado por parte del padre Gustavo Adolfo Fuentes, canciller arquidiocesano y el pastor Denis López, presidente de la Confraternidad

Evangélica de la zona norte.

Monseñor Miguel dijo que sin duda esta caminata es obra de Dios, "nosotros somos instrumentos en las manos de Dios que está conduciendo este pueblo hacia la democracia y hacia la paz. Yo en esta tarde quiero agradecerle a Dios, porque sin Él este momento no hubiera sido posible, también quiero agradecer al pueblo fiel, ustedes, que acudieron aquí para caminar juntos, a muchas personas les sorprende que la Iglesia evangélica y católica han caminado y orado con un corazón que ama a Honduras".

El pastor Denis López oró y declaró "que las tinieblas retrocedan, que la muerte se va, que la vida de Dios prevalece, que la llenura del Espíritu Santo recorre cada aldea, barrio, colonia, que cada persona es tocada por el poder de tu Espíritu Santo. Hasta el último rincón de Honduras está lleno de tu Gloria toca el corazón de todas autoridades de esta nación".

Esta caminata de oración por nuestra amada Honduras fue convocada por la Conferencia Episcopal de Honduras (C.E.H) y la Confraternidad Evangélica hondureña, realizándose este 16 de agosto de forma unánime en todo el país.





CAMINATA DE ORACIÓN POR NUESTRA AMADA HONDURAS 2025

Bienaventurados los pies del mensajero de la Paz. Is 52,7

Estimados hermanos y hermanas en la fe

La Paz del Señor esté con ustedes:

“Qué hermosos son sobre los montes los pies del mensajero que trae buenas noticias de paz y salvación” (Is 52,7s). Como un eco del profeta Isaías, el pueblo de Honduras expresa su fuerte deseo de amistad y de verdad. Queremos creer que en Honduras no hay nadie que no quiera “la paz que brota de la justicia” (Is 32, 17).

Hoy en muchas ciudades de nuestra patria y más allá de nuestras fronteras, hemos caminado juntos movidos por la fe en Jesucristo y por un sincero amor a Honduras. Esa ha sido siempre la recta intención de esta caminata. Con este acto pacífico y pacificador queremos dar un mensaje de Esperanza a todos los hondureños. Agradecemos a todos los que, de forma visible o silenciosa, se han unido con su presencia o con su oración.

Toda Honduras ha visto que sí es posible caminar juntos. La diversidad en la libertad nos enriquece mutuamente.

Por ello invitamos a todos los ciudadanos con derecho a votar, a que el 30 de noviembre de este 2025, ejerzan con respeto, responsabilidad e ilusión su derecho al voto. Cada quién, en su conciencia, que opte. La mirada atenta de la ciudadanía acompañará este proceso democrático, como lo hacemos cada cuatro años. Lo reiteramos, es necesaria y es posible una Honduras en la que se viva la verdad, la justicia, la libertad, la honestidad y la equidad.

A todos los aspirantes a cargos públicos les decimos que oramos por ellos, y como ya dijimos, que sería muy positivo que establecieran momentos de encuentro y diálogo abierto, en busca del bien común que tanto anhelamos los hondureños. Más aún, les sugerimos que expresen públicamente cuáles son los valores que les inspiran, como un nuevo acto de transparencia e información.

Entre nosotros -caminantes- hay diversidad de personas unidas por los valores del Evangelio de Jesucristo. Que, a partir de nuestro ejemplo, -como mensajeros de la paz-, estos valores de mutuo reconocimiento y honorabilidad se difundan a todos los rincones de la patria.

Bienaventurados los que caminan juntos por Honduras.

Gracias hermanos y Dios les bendiga.

Viva Honduras. Viva Jesucristo.

Fiesta patronal de la parroquia Nuestra Señora de la Asunción

CONSAGRACIÓN PERPETUA DE MARÍA DORA REYES DE LAS HERMANAS MISIONERAS DE JESÚS Y MARÍA



Los fieles de la parroquia Nuestra Señora de la Asunción de Pimienta, Cortés, asistieron con fe y devoción a la celebración eucarística en honor a la solemnidad de la Asunción de María al cielo; asimismo, se llevó a cabo la profesión perpetua de la hermana María Dora Reyes Reyes de las Hermanas Misioneras de Jesús y María.

La Eucaristía fue oficiada por Monseñor Ángel Garachana y concelebrada por los presbíteros Daniel Fernández, Manuel Banegas, Óscar Funes, Mario Ávalos, Miguel Pérez y el diácono Dixie Ballesteros.

Teniendo como testigos a los fieles de la parroquia, a las hermanas de la congregación, familiares y amistades, Monseñor Ángel Garachana preguntó a la hermana María Dora: ¿Qué pides a Dios y a su Santa Iglesia?

Ella respondió: “Después de haber vivido varios años con las hermanas, de haber experimentado la vida religiosa según las constituciones de la congregación, pido poder consagrarme a Dios y a su reino haciendo la profesión perpetua en esta congregación”.

Monseñor Ángel en su mensaje expresó: “Esta fiesta tiene que ser para nosotros motivo de esperanza



y de consuelo. Que esta solemnidad de la Asunción avive en nosotros la esperanza de alcanzar un día esa vida plena, gloriosa en Dios, como ella ya la ha logrado. María también causa motivo de consuelo, porque no nos abandona, nos acompaña como pueblo de Dios peregrino.

María alcanzó la plenitud de gloria en Dios porque vivió entregada, consagrada a la voluntad de Dios, que no era otra que ser la Madre de Jesús el Salvador”.

Después de la homilía, el obispo continuó con la consagración de la hermana María Dora, quien hizo

los votos perpetuos de castidad, pobreza y obediencia y dio su sí quiero definitivo al Señor.

Seguidamente, la hermana María Dora, junto a Monseñor Ángel y la hermana responsable de la Congregación, María Cristina Gonzales, firmaron el documento de consagración perpetua; también se le entregó el anillo y la insignia de la profesión. Las hermanas de la congregación la acogieron con un abrazo y los presentes la felicitaron con un sonoro aplauso.

Al culminar la misa, la hermana María Dora dio gracias a Dios por la vocación que le ha regalado, a

sus padres por educarla en el camino de fe, a su familia, padrinos, sacerdotes, a Monseñor Ángel, su comunidad por darle la oportunidad de ser parte de ella y al padre Daniel por su cercanía, respeto y cariño y a toda esta hermosa parroquia.

El encargado de la parroquia, padre Daniel Fernández, dio gracias a Dios en este día de fiesta porque una hija de esta parroquia ha dado su sí para siempre a Dios. “Felicitemos a todo el municipio de Pimienta, que celebra como parroquia su primera fiesta patronal.

Radio Luz invita a su gran bingo



Con el objetivo de recaudar fondos para el sostenimiento de esta emisora católica, Radio Luz realizará el sábado 20 de septiembre su tradicional bingo a partir de las 1:00 p.m. en la sede del Colegio de Ingenieros.

Cada año se realiza esta actividad donde las familias disfrutan siendo solidarias y jugando para ganar fabulosos premios que son donados por empresas patrocinadoras que se han sumado para apoyar la sostenibilidad de Radio Luz.

Este año como parte de los premios están una estadia para dos personas en Roatán, pasantías en la Ensenada, una cama, una refrigeradora, una estufa, un microondas, teléfonos celulares y muchos artículos más.

Le invitamos a pasar un día lleno de alegría y diversión la ofrenda de la tarjeta es de L. 300.00 y puede adquirirlas en las oficinas de la radio y pagarlas por transferencia o depósito a las cuentas: Banco Atlántida 2100115290 y Bac



200365159. Más información en el 96690432.

Como cada año, le ofrecemos transporte gratis desde el parque central, ida y regreso hasta la sede del colegio de Ingenieros, el bus estará en el parque central a partir de las 11:30 del mediodía.

En esta ocasión estará como invitado especial el reconoci-

do caricaturista Esdras Solís quien estará haciendo caricaturas a los interesados a un costo de L300.00, También contaremos con ricos bocadillos desde las 11:00 a.m., habrá pupusas, tamales, hamburguesas de Costas Burger, pastelitos, minutas etc.

Dra. María Tábor Alvarado

ESPECIALISTA EN GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA
ULTRASONIDO

HORARIO

LUNES A VIERNES: 8:00 am - 3:00 pm
SÁBADOS: 8:00 am - 12:00 pm

CITAS

2552-7915 | 2552-0794
9751-1100

CONTACTO

dratabora@yahoo.com

Centro Médico Galenos
10 Ave. 11 Cll. N.O. Barrio Los Andes.



RIVERA FIALLOS
Logistics Group

SOMOS AGENTES ADUANEROS
Y DE CARGA INTERNACIONAL

PARA MÁS INFORMACIÓN

www.riverafiallos.com | info@riverafiallos.com
2544-0033 | 2544-0203 | 2553-1117



FERRETERÍA
ALFESA

"Líderes en material de construcción"



Col. Buenos Aires,
Carretera a Puerto Cortes,
Frente al Seguro Social,
Boulevard del Norte

2551-0391
9446-2233

ventas@alfesahn.com



LOSUSA

Lotificadora Sula
S.A de C.V.
La mas alta Plusvalia
3ra. Avenida, 7 Calle N.O.
Tel: 2552-9141



DISPENSARIO MEDICO
FAMILIAR
PARROQUIA SAN PEDRO APOSTOL

NECESITA:
MEDICO PEDIATRA Y GINECOLOGA

LLAMENOS PARA AMPLIAR INFORMACION
31712376



INDICADOR

Coordinador
Padre Luis Estevez
Edición
Lic. Evelyn Valenzuela

Redacción:
Lic. Mirtza Rivera
Lic. Jessica López
Diagramación y diseño
Gustavo Dubón

CECODI

CENTRO DE COMUNICACIONES
DE LA DIOCESIS DE SAN PEDRO SULA

cecodisps@gmail.com

9669-0432



JM CONSTRUCTORES

jmctres@hotmail.com

Todos a disfrutar en familia de La Lima Runs 2025



Este domingo 17 de agosto se realizará La Lima Runs 2025 con el fin de recaudar fondos para el sostenimiento del Hogar de Ancianos Nuestra Señora de Guadalupe, obra social de la parroquia Nuestra Señora de Guadalupe de La Lima. La Lima Runs, es una de las actividades más esperadas

por los limeños y sampedranos solidarios que apoyan con amor a este hogar de ancianos que está bajo la responsabilidad de la parroquia. Raúl Martínez parte del comité organizador dijo iniciarán a las 6:00 am, con la animación de un dj y cacho y zumba, la salida será desde la sede parroquial, el recorrido son 5 kilómetros y

cinco puntos de hidratación, las fuerzas vivas también se sumarán a la noble actividad para garantizar la seguridad del evento. También habrá ventas de comidas típicas y mucha diversión. No se pierda este fabuloso evento y viva un domingo de diversión en el mes conmemorativo a la familia.



ESCUELA E INSTITUTO BILINGÜE MUNDO MAYA

FE - SOLIDARIDAD- CIENCIA

MATRICULA A TU HIJO HOY!

Barrio Río de Piedras, 9 Calle S. 24 avenida, San Pedro Sula

(+504) 9836 - 3275

LIBRERÍA SANTA CLARA

CENTRO COMERCIAL GALERÍA
1ª Calle, 14-15 Ave. Bulevar Morazán, San Pedro Sula
2557-1019

XV ENCUENTRO ARQUIDIOCESANO DE MONAGUILLOS 2025

MONAGUILLOS SERVIDORES DE ESPERANZA

07 DOMINGO DE SEPTIEMBRE

EXPOCENTRO, SPS

8:00 AM A 3:00 PM

INSCRIPCIÓN: L.120.00 (INCLUYE ALMUERZO Y MERIENDA)

CONFERENCISTA: MATEO GUZMÁN

PREINSCRÍBETE EN CADA PARROQUIA

X TWITTER PAPA LEÓN XIV / @PONTIFEX_ES



La fe no nos evita la posibilidad del pecado, sino que nos ofrece siempre una vía para salir: la de la misericordia.
#AudienciaGeneral

CALMOL®
BAJA LA FIEBRE Y CALMA EL DOLOR
Mi **HOGAR** está LISTO

¡Más Ricasss!

DOÑA-BLANCA

donblancahn



Inversafe
S. de R.L. de C.V.
Inversiones San Felipe de Jesús

2558-1895
2557-9117

Impresión Offset • Impresión Digital

obardales@inversafehn.com

Todo lo puedo en Cristo que me fortalece

LITURGIA DE LA VIGÉSIMA SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO CUARTA SEMANA DEL SALTERIO

DOMINGO 17 DE AGOSTO
VIGÉSIMA SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
XX DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO
CUARTA SEMANA DEL SALTERIO
COLOR: VERDE

Jr 38, 4-6. 8-10 Tomaron a Jeremías y lo echaron en un pozo.

Sal 39 R./ Señor, date prisa en ayudarme.

Hb 12, 1-4 Corramos con perseverancia.

Lc 12, 49-53 No he venido a traer la paz, sino la división.

LUNES 18 DE AGOSTO
XX SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
FERIAS DEL TIEMPO ORDINARIO
COLOR: VERDE

Jue 2, 11-19. El Señor instituyó jueces, pero los israelitas ni a ellos los quisieron escuchar.

Sal 105. R./ Perdona, Señor, las culpas de tu pueblo.

Mt 19, 16-22. Si quieres ser perfecto, vende lo que tienes y tendrás un tesoro en el cielo.

MARTES 19 DE AGOSTO
XX SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
FERIAS DEL TIEMPO ORDINARIO
MEMORIA LIBRE: SAN JUAN EUDES, PRESBITERO
COLOR: VERDE

Jue 6, 11-24a Gedeón, tú libraras a Israel: Yo soy el que te envía.

Sal. 84 R./ Escucharé las palabras del Señor.

Mt 19, 23-30 Es más fácil que un camello pase por el ojo de aguja, que un rico entre en el Reino de los cielos.

MIÉRCOLES 20 DE AGOSTO
XX SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
FERIAS DEL TIEMPO ORDINARIO.
MEMORIA: SAN BERNARDO ABAD Y DOCTOR DE LA IGLESIA COLOR: BLANCO

Jue 9, 6-15. Ustedes dijeron: "Que reine un rey sobre nosotros", siendo así que su rey es el Señor.

Sal 20. R./ De tu poder, Señor, se alegra el rey.

Mt 20, 1-16. ¿Vas a tener rencor porque yo soy bueno?

JUEVES 21 DE AGOSTO
XX SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
FERIAS DEL TIEMPO ORDINARIO.
MEMORIA OBLIGATORIA: SAN PÍO X, PAPA.
COLOR: BLANCO

Jue 11, 29-39. Al primero que salga de mi casa para recibirme lo ofreceré en holocausto al Señor.

Sal 39. R./ Aquí estoy, Señor, para hacer tu voluntad.

Mt 22, 1-14. Conviden al banquete de bodas.

VIERNES 22 DE AGOSTO
XX SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
MEMORIA OBLIGATORIA: NUESTRA SEÑORA MARÍA REINA. COLOR: BLANCO

Rut 1, 1. 3-8. 14b-16. 22. Tu pueblo será mi pueblo y tu Dios será mi Dios.

Sal 145 R./ Alabare al Señor toda mi vida.

Mt 22, 34-40. Amarás al Señor tu Dios, y a tu prójimo como a ti mismo.

SÁBADO 23 DE AGOSTO
XX SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
FERIAS DEL TIEMPO ORDINARIO
MEMORIA LIBRE: SANTA MARÍA EN SÁBADO
COLOR: FERIA- VERDE O MEMORIA- BLANCO

Rut 2, 1-3. 8-11; 4, 13-17 El Señor no ha permitido que le faltara un descendiente a tu familia. Este es el padre de Jesé, padre de David.

Sal 127. R./ Dichoso el hombre que teme al Señor

Mt 23, 1-12. Los fariseos dicen una cosa y hacen otra.

DOMINGO 24 DE AGOSTO
XXI DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO
VIGÉSIMO PRIMERA SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
PRIMERA SEMANA DEL SALTERIO
COLOR: VERDE

Is 66, 18-21 De todas las naciones traerán a todos sus hermanas.

Sal 116 R/ Id al mundo entero y proclamad el Evangelio.

Hb 12, 5-7. 11-13 El Señor reprende a los que ama.

Lc 12, 22-30 Vendrán de oriente y de occidente.

AGENDA ARQUIDIOCESANA

Domingo 17 de agosto

6:00 a.m. La parroquia Nuestra Señora de Guadalupe de La Lima invita a la onceava edición de La Lima Runs 2025, punto de partida sede parroquial. Venta de boletos: Oficina parroquial y las diferentes comunidades. Ofrenda caminata: L.200.00 incluye una camiseta y L.300.00 con la camiseta de edición especial.

8:00 a.m. La Pastoral de liturgia de la zona Subirana realiza el taller, Uso del leccionario, dirigido a MEC, monaguillos, monitores, lectores, coordinadores de liturgia y todo agente de pastoral que desee formarse. En el templo Rey de Villanueva.

Martes 19 de agosto

2:00 p.m. La parroquia Buen Pastor Café

teológico con el padre Fernando Ibáñez en el Centro de Capacitación San Pedro San Pedro (Cristo Rey). Tema: La familia. Sábado 6 de septiembre

10:00 a.m. La Arquidiócesis de San Pedro Sula invita a la Ordenación Diaconal de Marcos Israel Valladares por imposición de Manos de Monseñor Miguel Lenihan en la Catedral Metropolitana San Pedro Apóstol.

Domingo 7 de septiembre

8:00 a.m. a 3:00 p.m. XI Encuentro Arquidiocesano de Monaguillos 2025. Conferencista Mateo Guzmán. La inscripción se puede hacer en las parroquias, L120.00 (incluye almuerzo). Lugar: Expocentro.



La Arquidiócesis de San Pedro Sula anuncia las fechas de ordenación.

Ordenación diaconal de
Marcos Israel Valladares Montoya
el 6 de septiembre
en la Catedral Metropolitana
San Pedro Apóstol.

Ordenación presbital
de los diáconos
Jason Emmanuel Guerra Estevez,
Bryan Eusebio Guerra Estévez,
Dixie Ballesteros Hernández y
Noé Hernández Hernández,
el 4 de octubre
en la catedral Metropolitana San
Pedro Apóstol.

2025 **Florencia SCHOOL**

MATRICULA ABIERTA

Preescolar Primaria Secundaria

¡¡¡¡¡¡¡¡

¡¡¡¡¡¡

- ✓ Sistema 100% Bilingüe
- ✓ 37 años de labor educativa
- ✓ Certificación Diseño Adobe
- ✓ Talleres Robótica, drones 3D

Horario de atención:
Lunes a viernes de 7:00 am a 3:00 pm
Sábados de 8:00 am a 12:00 m.

2557-9814 / 9645-0124
9436-3997

Col. Villa Florencia, 20
calle 7 y 8 avenida.

**AGENCIA ADUANERA
R. LARDIZABAL**

La visión de sus fundadores ha trascendido el ámbito aduanero, dando paso al desarrollo de nuevas unidades de negocio a través de sus empresas hermanas:

ORION Especializada en el manejo de carga internacional, ofreciendo soluciones logísticas completas desde el punto de origen hasta el destino final.

Transportes Los Angeles Responsable del transporte y movilización de contenedores a nivel nacional.

CONNECT Dedicada a la búsqueda y selección de proveedores confiables para abastecer productos según las necesidades específicas de los clientes.

Heidy Figueroa: 9957-3287
Pablo Guillermo Lardizabal: 9716-0015

Plaza Rivoll: Ave. Circunvalación, 2da. Calle Bo. Suyapa,
2do Nivel, Locales 15-16-17 | San Pedro, Cortes, Honduras



¿Y su familia?

Por: Rosaura de Handal

Hablar de la Familia se nos viene a la mente, Papá, Mamá, hijos... y con el tiempo esta se agranda en el orden natural, así como cuando Dios la instituyó fijándole leyes y normas para su felicidad.

El hombre es el camino de la Iglesia (Redemptor hominis) y va por múltiples sendas en las que la Iglesia desea acompañarle para ser parte de sus alegrías, esperanzas, tristezas y angustias con la confianza de que Cristo es quien le guía. Una de esas sendas es "La Familia" principal núcleo de la sociedad y en la actualidad tristemente vemos como se ha deteriorado porque se ha dejado de escuchar la voz de Dios.

Hay mucho individualismo, menos diálogo, más egoísmo, cada quien se interesa en lo propio y no ve al que está cerca.

Se ha dejado a un lado el 4to mandamiento "Honra a tu padre y a tu madre, para que se prolonguen tus días sobre la tierra que el Señor, tu Dios te va a dar" (Ex 20, 12), toda una catedra de amor de comunión; pero, en la actualidad se vive un cristianismo de costumbre, de ambiente, pero no de convicción ni de corazón, tampoco de acción y se olvidó la hermosa y comprometedor palabra "Honra...". ¿Porque esto? No tenemos esa plática cotidiana con Dios "La Oración", esa vitamina que nos fortalece en



ese día a día tan complicado, mucho menos instamos hacerlo a nuestros hijos para que ellos también vayan fortaleciéndose desde pequeños, donde para ellos la palabra "amor" sea su asidero, su dónde "esperar y confiar". Nos dejamos llevar por un sinfín de actividades que quizás son importantes, pero lo es más ese momento de intimidad con el Señor, nuestra roca, donde nos llenamos de paz, de esperanza, de alegría de confianza en Él, haciendo esto, nos despojamos de nosotros mismos, damos más calidad de tiempo a nuestra familia que es el prójimo más cercano y sucesivamente con los demás, nos hacemos transmisores de la buena nueva viendo todo con los ojos de la fe.

No nos preocupemos porque nuestros hijos sean bilingües, trilingües, que no es malo, claro; pero ocupémosnos de que hablen el idioma de Dios y ¿quién nos lo enseña?, Jesús.

Que como Salomón nuestra petición sea "Dame un corazón que sepa escuchar" (1

Reyes 3,9) esa debe ser la oración de toda familia, Dios quiere dirigirla, quiere mostrarnos el camino de la paz, de la concordia, de la felicidad.

Hagámonos un exámen y una pregunta ¿Cómo está mi familia? ¿Será que estoy siendo un buen ejemplo a seguir? Desde nuestro interior respondámonos, ¿que hablo? ¿Qué hago? ¿Me intereso por los demás?

¿Oramos juntos? Debo tener la conciencia que lo que yo refleje ante ellos es lo que ellos serán.

La presencia de los hijos es y ha sido siempre un signo de plenitud de la familia en la continuidad de la historia de la salvación.

Que cuando le pregunten "¿y su familia?" conteste como siempre "bien, gracias" pero con la certeza de que se está esforzando de acuerdo al Plan de Dios para que así sea.

Benedicid oh Señor las Familias Amen...

Benedicid oh Señor la mía también!

LA META
REPUESTOS

Oficina Principal Comayagüela: 5ª Ave. entre 13 y 14 Calle, costado oeste Banadesa

Sucursal #1 Tegucigalpa: Boulevard Morazan, Las Palomas, San Carlos contiguo a Pololanda

Sucursal #2 San Pedro Sula: 4ª. Ave. 12 Calle, S.O. Barrio Paz Barahona, SPS.

+504 2283-6750 | info@lametahn.com | www.lametahn.com

L-V: 8:00 AM - 5:00 PM
S: 8:00 AM - 12:00 PM

Logos de marcas: LUCAS OIL, VW, AUDI, SEAT, SKODA, KIA, HYUNDAI, NISSAN, TOYOTA, CHEVROLET, MOTUL, Snap-on

Somos #1

En la mente y el corazón de los Hondureños

De generación en generación

Arroz Progreso

SIEMPRE Te acompaña

arrozprogreso.baprosa.com

Arroz Progreso 2544-0070



1989-2022

LA MEJOR HAMBURGUESA DE A COSTA NORTE

Deleitamos a los hondureños durante 33 años



¡Garantía en tus repuestos!

AGENCIA ACAERAS CEL: 9800-2584 | AGENCIA PRINCIPAL CEL: 3199-0192 | AGENCIA TEGUCIGALPA CEL: 3221-8259 | AGENCIA SANTA ROSA DE COPÁN CEL: 3177-8571

Síguenos en

www.americanosautoparts.com

Hacia el primer encuentro digital del Papa con los jóvenes

El próximo 21 de noviembre el Papa participará en directo mediante streaming en el encuentro de la Federación Nacional para la Pastoral Juvenil Católica (NFCYM) durante la sesión plenaria en Estados Unidos de la National Catholic Youth Conference (NCYC). La conexión, la primera de este tipo para León XIV, se realizará a las 10:15 (hora de la costa este de EEUU).

El Papa se dirigirá a quince mil jóvenes estadounidenses Con "profundo honor" la Federación recibe el anuncio. Se prevé que el Pontífice se dirija a alrededor de quince mil jóvenes inscritos, con edades comprendidas entre los 14 y 18 años, procedentes de movimientos juveniles católicos de todo el país, y que interactúe directamente con ellos en un diálogo en vivo de cuarenta y cinco minutos. Será una oportunidad signifi-



cativa, se lee en un comunicado del organismo, para que los jóvenes perciban la solicitud y la atención de la Iglesia Universal hacia sus voces, experiencias y esperanzas.

Christina Lamas, directora ejecutiva de NFCYM, subraya que la presencia del Pontífice "es un profundo recordatorio de que los jóvenes están al corazón de la Iglesia y que sus voces cuentan".

Este evento se inscribe en la estela del primer Jubileo de los influencers Digitales, que se llevó a cabo el 28 y 29 de julio en Roma.

Como Francisco, León XIV tiene el corazón en los jóvenes

"La elección del Santo Padre de encontrarse de esta manera con la juventud americana – afirma monseñor Nelson J. Pérez, arzobispo de Filadelfia, Asesor Episcopal y miembro de la Junta Directiva de NFCYM – es una expresión de su cercanía a los jóvenes católicos, siguiendo las huellas de su predecesor, el Papa Francisco, que definió a los jóvenes 'el ahora de Dios'".

Fuente: Vatican News

Realizan varias actividades en el mes del matrimonio y la familia

En el mes dedicado a la familia, la pastoral familiar ha realizado diferentes actividades, las parroquias de la zona Medalla Milagrosa ha compartido momentos amenos en los diferentes eventos:

En la parroquia Nuestra Señora de Lourdes de Choloma, realizó en el Centro Iván Bencourt, un programa especial con el tema "Familias Dignas" con el fin de integrar los valores familiares, como parte fundamental en la construcción de una sociedad. Otra de las actividades fue un Picnic familiar realizado en comunidad Espíritu Santo.



La pastoral familiar de la parroquia San Francisco de Asís de la nueva Jutosa misionó por sectores de la montaña, un grupo de más de 20 hermanos estuvieron en el sector El Tamarindo y otro grupo estuvo en la comunidad San Marcos del Majaine.



Innovamos
para simplificar tus pagos

Bi

BANPAÍS

Juntos, hacia adelante



*IMÁGENES DE REFERENCIA

BINGO RADIO LUZ

20 DE SEPTIEMBRE

COLEGIO DE INGENIEROS

OFRENDA: L300.00

1:00 PM

Habrá bus gratis desde catedral.
Más información al: 9669-0432

Primer taller preparatorio camino a la Santa Misión 2026



Las cuatro zonas pastorales de nuestra Arquidiócesis de San Pedro Sula, estuvieron, simultáneamente reunidas el sábado 9 de agosto, para realizar el primer taller preparatorio camino a la Santa Misión 2026. Cada zona recibió la visita del padre José Antonio Amaya, responsable arquidiocesano de la comisión de misiones

quien dio la introducción de la Santa misión 2026. El equipo formador de misiones, de la comisión, también acompañó en las zonas. Los temas impartidos fueron "Llamados a Misionar", "Enviados con propósito" y "Unidos para la Evangelización".

Las formaciones iniciaron a las 8:00 a.m., la zona Medalla Milagrosa se reunió en el

salón Iván Betancourt de la parroquia Nuestra Señora de Lourdes de Choloma, la zona Subirana se congregó en la parroquia Nuestra Señora del Carmen de Yojoa, la zona San Pablo VI, estuvo reunida en el colegio San Vicente de Paúl y la zona San Pablo en la comunidad Nuestra Señora de Suyapa de la parroquia, La Resurrección del Señor.



**5 minutos son suficientes
para verte y sentirte
más joven.**



*** Cubre las canas devolviéndole el color natural a tu cabello.**

*** Se PONE EN EL CABELLO Y SE DEJA ACTUAR por 5 minutos; después se ducha y ya está rejuvenecido el cabello**

*** Efectivo, rendidor y libre de amoníaco.**

*** Disponible en 5 tonos diferentes:**



Distribuidor autorizado de Bigen:

QUIMIFAR

Pensamos en tu salud, pensamos en ti.

Síguenos:



Laboratorios Quimifar S.A. de C.V.



@quimifar



+504 3179 8634



ventas@quimifar.hn

quimifar.hn



En el sí de María se prolonga la fecundidad de la Iglesia

“Hoy no es domingo, pero de manera diferente celebramos la Pascua de Jesús que cambia la historia. En María de Nazaret está nuestra historia, la historia de la Iglesia inmersa en la humanidad común”

Así comenzó su homilía el Papa León XIV durante la misa celebrada esta mañana a las 10:00 con motivo de la solemnidad de la Asunción de la Bienaventurada Virgen María, que tuvo lugar en la Parroquia Pontificia de Santo Tomás de Villanueva en Castel Gandolfo.

Hoy contemplamos cómo Dios vence a la muerte

Tras afirmar que “encarnándose en ella, el Dios de la vida y de la libertad ha vencido a la muerte”, el Santo Padre recordó que “hoy contemplamos cómo Dios vence a la muerte, pero no sin nosotros”. El reino es suyo, dijo, pero nuestro es el “sí” a su amor que todo puede cambiar. Y en la cruz, Jesús pronunció libremente el “sí” que debía vaciar de poder a la muerte, esa muerte que aún se difunde cuando nuestras manos crucifican y nuestros corazones son prisioneros del miedo y de la desconfianza.

“En la cruz, venció la confianza; venció el amor, que es capaz de ver aquello que aún no llega; venció el perdón”

“Y María – prosiguió diciendo



el Papa León – e staba; estaba allí, unida al Hijo”. Por esta razón añadió que “hoy podemos intuir que María somos nosotros cuando no huimos, somos nosotros cuando respondemos con nuestro ‘sí’ a su ‘sí’. En los mártires de nuestro tiempo, en los testigos de la fe y de la justicia, de la mansedumbre y de la paz, ese ‘sí’ sigue viviendo y sigue enfrentando a la muerte”.

“De ese modo, este día de alegría es un día que nos compromete a decidir cómo y para quién vivimos”

Nada se pierde

Refiriéndose al pasaje evangélico de la Visitación propuesto por la liturgia para esta solemnidad, el Papa dijo que “san Lucas transmite en esta página la memoria de un momento crucial en la vocación de María”.

“Toda historia en la tierra, incluso la de la Madre de Dios, es breve y termina. Pero nada se pierde. De ese modo, cuando una vida concluye, brilla con mayor claridad la unidad

de toda su existencia”

Un canto ante las palabras insuficientes

En cuanto al Magnificat, que el Evangelio pone en labios de la joven María, el Papa dijo que “irradia ahora una luz que ilumina su historia”.

“En este día, el del encuentro con su prima Isabel, se contiene el secreto de cualquier otro día, de cualquier otra época” Precisamente porque “las palabras no son suficientes”, el Pontífice dijo que “es necesario un canto, que la Iglesia sigue entonando cada día, al atardecer”, y “de generación en generación”.

Además, al destacar “la sorprendente fecundidad de la estéril Isabel” que “confirmó a María en su confianza”, “le anticipó la fecundidad de su ‘sí’, que se prolonga en la fecundidad de la Iglesia y de toda la humanidad, cuando la Palabra renovadora de Dios es acogida”.

Fuente: Vatican News

COLONIAL SUPERMERCADOS
24 RAZONES PARA DISFRUTAR
Celebramos 24 años a tu lado
Participa por cada **300 Puntos Colonial** y podrás ganar fabulosos premios:
CARRETONES COLONIAL
APPLE IPHONES 16 PLUS
APPLE AIRPODS

TODO LO PUEDO EN CRISTO QUE ME FORTALECE.
FILIPENSES 4, 13



TELÉFONO: 2552-5591

1 CALLE 11 Y 12 AVE. BULEVAR MORAZÁN

ARROZ SAN MIGUEL
El arroz que crece para darte más!



Auditoría, Asesoría Legal y Outsourcing Contable

2545-9150

3299-0185
3160-1290

admin@ramosconsultoreshn.com

Plaza Techo Verde Local 2, Residencial el Bernal



PLEGABLES, RESISTENTES Y PRÁCTICAS



IPSA Honduras | ipsahn | www.ipsa.hn | 9441-8404 | Industrias Panavisión S.A.

SPS PRINCIPAL
2527-4772

SPS SUCURSAL
2527-4778

TEGUCIGALPA
2241-4772

LA CEIBA
2418-0500

COMAYAGUA
2723-0500

útiles de honduras
Los útiles más útiles
Sde RL

Todo lo puedo en Cristo que me fortalece

Filipenses 4, 13